



みなみしょう

# 南小だより R4

白石町立有明南小学校  
令和5年2月24日  
第17号 文責 武富 通

教育目標「豊かな心もち よく考え 進んで実践する子どもの育成」 笑顔でCha! Cha! Cha!

## ◇6年生からのバトンパス

「1月は行く 2月は逃げる 3月は去る」と言われるように、早いもので令和4年度も最後の月3月を迎えようとしています。

学校では、いろいろなことがバトンパスされる時期です。1月の代表委員会では、今年1年有明南小を引っ張ってくれた6年生への感謝の気持ちを伝えるための話し合いが5年生を議長として行われ、本日の「ありがとう集会」となりました。また、2月から委員会活動に4年生も加わり、新委員会がスタートし、6年生はサポート役として新委員長の5年生を支えています。陸上競技のリレーで重要とされるバトンパスですが、学校もその大切な時期を迎えています。

令和4年度も残すところ19日(卒業生15日)の登校日となりました。卒業生から在校生へのバトンがしっかりとつなぐれ、南っ子は、次の学年へと進級・進学していきます。



## ◇トライ&エラー&チア

文：渡邊教頭「作文の風景」より

「自分なんかできない、ダメだ」と思いこむ前に、何かやるべきことがあったんじゃないかと思った。  
(6年 栗山 結)

ある日、6年生によるマット運動の発表会がありました。歌手のピコ太郎さんの軽快な歌に合わせ、3人一組の6年生が同時に側転したり、順番に跳び前転をしたり。見守る下級生や教員は大きな拍手を送ります。

結さんのグループも含め、とても上手でしたが、発表会までの過程にはいろんな思いがあったようです。後々、作文から知ることができました。

国語の授業で、座右の銘にしたい言葉と自分の経験を結び付け、相手に伝わる文章を書く学習がありました。結さんは、漫画「ドラえもん」で、のび太がドラえもんに行った「一番いけないのは自分なんかダメだ」と思いこむことだよ」というセリフを選びました。

<私がこの言葉を選んだ理由は、勉強や運動で、『あの人にはできて自分にはできない』なんて思ったことがあったから>。それがマット運動での経験でした。勢いよく手をマットにつき、前に回って足で着地する前方倒立回転に挑戦していた友達を見て、自分も試みたそうです。でも難しくてあきらめたと言います。

その後、ふと頭をよぎります。<友達は、練習用のスポンジマットを置いて何度も練習していた><まずは、倒立前転から練習しよう>。次の体育から<『自分にはできない』と思うより、『努力すればできる』>と気持ちを切り替え、先生や友達にコツを聞きながら何度も練習。自宅でも、壁から足を話してキープする倒立をやってみたそうです。

担任の先生から挑戦をたたえられ、<練習してきたかいたがあった>。発表会で前方倒立回転を披露することは難しかったのですが、倒立前転を美しいフォームで決めました。友達もちゃんと見ていました。<コツコツと努力を積み重ねて頑張っている結さんが技を成功させていました。私もがんばろうという気持ちになりました>。

結さんは作文に、<中学校に行っても自信がつくようにしたい>と今後の抱負を記しました。友達と切磋琢磨しながら互いに成長していくことを願っています。

友だちと一緒に取り組んだり、友達の温かい声援があったりすると、「笑顔でCHA!×3」の元気が出ますね。まずやってみる、失敗しても繰り返し挑戦する(トライ&エラー)ことでより達成感を味わうことができます。そこに友達の応援(チア)が加われば、頑張る力がパワーアップします。(武)



6年生 シンクロマット

うらにつづく



3月のくらしのめあて  
☆学校を  
きれいにしよう！

1日(水) フッ素洗口 委員会活動	14日(火) 卒業式全体練習4~6年
3日(金) 算数T 英語(今村) SC来校(午後)	15日(水) フッ素洗口 卒業式予行練習4~6年 大掃除
6日(月) 卒業式練習開始6年 図書返却	16日(木) 6年給食最終日 卒業式準備4・5年
7日(火) 縦割り遊び 英語(今村)	17日(金) 第73回卒業証書授与式 給食なし
8日(水) フッ素洗口 卒業式練習6年	21日(火) 祝 春分の日
9日(木) 地区児童会 卒業式練習4・5年	23日(木) 給食最終日
10日(金) 算数T 英語(今村)	24日(金) 修了式・辞任式 下校11:40
13日(月) 体育館ワックスがけ	25日(土) 春休み